

Lo que viene:



Valenzuela acordó la fusión de Nueva Vid con el Grupo Hijuelas.

EL GIRO EMPRESARIAL DEL EXPRESIDENTE DE FEDEFRUTA

Luego de poco más de un mes que Jorge Valenzuela dejara la presidencia de la Federación de Productores de Fruta, Fedefruta, se conoció su primera jugada empresarial. El exdirigente acordó la fusión de Nueva Vid, vivero en el que es socio, con el Grupo Hijuelas, una de las mayores empresas de ese rubro en Chile y que encabeza Gaspar Goycoolea.

Nueva Vid tiene una presencia importante en la producción de plantas de uva de mesa, una especie que el holding no tenía dentro de su portafolio.

“Nuestra fruticultura necesita alianzas, unir fuerzas. En Chile nos quedamos dormidos, nos confiamos en que éramos los mayores del hemisferio sur y no salimos de nuestra zona de confort. Mientras tanto, hubo un gran avance de la genética vegetal en el mundo. El Grupo Hijuelas tiene un tremendo conocimiento del mercado y un alto manejo técnico, además de experiencia en la exportación, lo que potencia el crecimiento internacional de Nueva Vid. Hay que tener en cuenta que están llegando grandes inversionistas a la fruticultura que requieren proveedores para sus proyectos tanto en Chile como en otros países”, sostiene Jorge Valenzuela.

El debut público de la fusión será este miércoles en la versión 2024 de la Agrotrade en Lima, evento organizado por la Asociación de Viveros de Chile.